

斎藤正君 過日の入院に際しお見舞をいただきまして有難うございました。地獄の沙汰も金次第で差し出した金が少なくて追い返されました。その折の一部をBOXに。

石川勝行君 額に怪我しました。心配かけましたが非常に元気です。「夜道を歩くとき下ばかり見ず、上にも気を付けなければならぬことが痛みをもって体験しました」。

五十嵐茂君 4日間の家庭会合大変お世話様になりました。私自身大いに勉強になりました。馬場さん大野さん石川さん佐藤さんご報告宜しくお願ひ致します。

梨本清一君 処用にて早退お許し下さい。島田さん色々とお世話になり本当にありがとうございます。どうぞよろしくお指導下さい。

阿部勝子君 坂本様ようこそお越し下さいました。どうぞごゆっくりとおくつろぎ下さい。家庭会合の報告会の皆様御苦労様です。

青木省一君 BOXに協力。

山崎勲君

\* 5月のコメント賞は小林幹扶会員でした

#### 家庭会合報告会 :

##### 梨本次年度会長

先々週の月曜から木曜日まで連続4日間の夜会合を無事終え、正直今はホット一段落というところです。

去年は連続ロイヤルホテルさんで、4日間ということでございましたが、今年は会場は別会場で会長幹事としては同じ料理を4日間食べなくて済み助かりました。でもまあホントの意味あいで、家庭会合は大野さんの自宅での1番多数出席して頂いた2日目がそれらしくなったと思います。奥さんははじめお嫁さん又お孫さんまで顔を出して頂きアットホームの雰囲気はやはり1番盛り上がり楽しめました。ありがとうございました。衆楽館さん、ロイヤルホテルさん、レオナさんには低予算の中をたくさんサービスしていただき助かりました。重ねがさね御礼申し上げます。

家庭会合の内容でございますが、色々なお話が聞け今後のクラブ運営にとても参考になりました。今現在クラブ会員数は57名でお一人お一人は一城一国の主ということですので各自いろんな持論をもっておられます。それこそ十人十色どころではなく57人57色のお考えや、ご判断があるのだなという事がわかりました。それに対してとやかく言うことはないのですが、あえて私自身は私自身の「カラー」でやっていくしかないという事も申し上げたいと思います。もちろん会長職とはクラブ運営の纏め役でもありますので、全力で事に取り組みクラブの活性化を図り又、個々には楽しい会であるということを多いに自覚し、エンジョイしていただけるよう務めたいと思います。又、仕事量としてはガバナー事務所の指示があったように、それらの目標も今このご時世ではございますが、なんとか達成できるように各委員長さん又、会員各位のご協力のもとでやり遂げたいと思います。

明日は又、新旧委員長さんの引継会議がございますのでよろしくお願ひ致します。

それではこれから第1日目から4日目までの家庭会合の報告を4人の代表の方にしていただきま  
す。ありがとうございました。

#### 馬場直次郎会員

5月20日、家庭会合の第一弾として13名が衆楽館さんに集い、意見交換がもたれた。本当は米山さんが発表する予定だったのだが生憎、北海道へ出張ということで代打を頼まれ当日の状況報告をしている訳なのです。

さて、その日の話としては樋口職業分類委員長より現在同一職業の人を5名まで認めるようにな  
った今、職業分類委員会は不要なのではないかとの疑問の声が投げかけられました。私も多分に事  
実だと思うのですが?いかがでしょうか。又、カレーライス復活について、反対意見としてはビジ  
ターでお出での方にはカレーではなく失礼になるのではないか等々の意見もありました。次期  
ガバナーの話では、各クラブにあっては、5名の増強を望んでいたが、この経済情勢ではなかなか  
至難の芸と言わざるをえない、むしろ退会防止に全力投球をした方が良いのではないかなどホット  
な意見が続出、有意義な会合となった。その後は懇親会に入りおおいに盛り上りました。

#### 大野新吉会員

5月21日PM6:30より大野自宅にて会長幹事・クラブ奉仕(B)出席委員会・スマイルBOX  
・職業奉仕そしてクラブ会報・雑誌・広報・資料各委員会の会員と当日参加出来る会員総勢19名の  
出席で二問続きの18畳も満席の中、五十嵐次年度幹事司会のもと次年度梨木会長の会長方針の発表  
の後、各委員長の発表そして酒間の中で出席者全員のコメントをいただき、ホスト側としては折角  
の機会でもあるし遅くまで過ごして頂きたかったのですが、次年度会長幹事が気を遣われPM8:  
00過ぎの締めとなり三々五々・・・4, 5名は残って頂き、海水魚そして犬、インコそして庭の木  
々が待ち受ける別室で友好を深めさせて頂きました。各委員長の発表をホスト役雑用の為席を立つ  
ことがしばしばあり聞き漏らした箇所もありましたが報告させていただきますが間違った、表現、  
言い回しはお許しください。

クラブ奉仕(B)落合委員長 各委員会の纏め役、接着剤の役割としてクラブ運営に寄与したい。

出席 今井委員長

無断欠席を少なくしたい、以前より出席率やこの無断欠席についての節度が希薄の感がある。

※当日5月21日の例会無断欠席者、数十名の大量欠席者があった。

会員の誤解・・・家庭会合の週は休会、家庭会合に出席すれば補填それで良いのではないかetc  
の事から欠席だったとのこと

スマイルボックス小林(繁)委員長

ボックス協力の為ボックスの場所が良く判る様、常に定位置に席をとっていたが、いかがだった  
でしょうか?コメント賞を続けて行きたい。その為にも最近ノーコメントが多くなってきている